

SEGMENTO DE MERCADO

Somos estudiantes de Grado Básico de peluquería y estética y nos llamamos Irene, Erika y June. Nos hemos agrupado para crear una aplicación de cambio de imagen cuya finalidad es que los clientes puedan ver el resultado final y poder utilizarla en nuestro salón, que se llamara Fashions-look

¿Cuáles son nuestros clientes?,

Hoy en día se da mucha importancia a la imagen, ya que es nuestra carta de presentación. Nuestra idea es dirigirnos a:

-Hombres y mujeres jóvenes preocupados con su imagen que tienen un nivel económico alto. Ejecutivos y ejecutivas del área del gran Bilbao.



-Hombres y mujeres con un rango de edad entre 60-80 años que se mantienen actuales a pesar de la edad.



-Niños, niñas, que desean estar a la moda

